

# CARTAS A LA COMISION

56/1994-1995

Agradecimiento.

Toluca, Méx., a 2 de enero de 1995

Dra.  
Mireille Roccatti Velázquez  
Presidenta de la Comisión  
de Derechos Humanos del Edo. de México

Presente.

De la manera más atenta la Dirección de Escuela Secundaria Oficial Número Diez "Angel María Garibay Kintana", se dirige a esa Comisión a su digno cargo, para agradecer la plática que sobre el tema de Derechos Humanos impartió el personal de ese Organismo, a los alumnos de 4 grupos de primer grado de esta Escuela, el día 2 del presente.

Sin otro particular expresa a usted su consideración y respeto.

A t e n t a m e n t e

El Director de la Escuela  
Profr. Enrique Rodríguez Gallegos.